

Munich – Selva Negra –Frankfurt



Múnich rebosa de encanto bávaro; Stuttgart, rodeada de una de las regiones vitícolas más extensas de Alemania, atrae a los adictos a la cultura con su aclamado ballet, su ópera y su orquesta filarmónica; Frankfurt, todo un centro neurálgico de transportes, ciudad de 2.000 años de antigüedad repleta cosas que ver y hacer.

7 días

Día 01 (Lunes) Madrid/Barcelona – Munich

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la hora prevista de la salida del vuelo destino Munich. Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 02 (Martes) Munich

Desayuno en el hotel. A media mañana efectuaremos la visita de la ciudad con la Karlstor o Stacchus, la Marienstrasse, la Marienplatz con la columna de invocación a la Virgen y el Ayuntamiento con el carrillón, el Mercado, la Hofbrauhaus y Maximilianstrasse en la que se encuentra la Residencia. Almuerzo en restaurante. Tarde de libre disposición para la visita de los Museos de la ciudad. Alojamiento.

Día 03 (Miércoles)

Munich – Neuschwanstein – Oberammergau – Munich (280 kms)

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Día libre en el que organizaremos una excursión opcional a la región de los Alpes Bávaros con Hohenschwangau, donde se encuentra el castillo de Neuschwanstein, construido por Luis II de Baviera, llamado el loco. La visita nos recordará las justas de los juglares contadas por Wagner en el Tanhauser, el salón del Trono con sus colores dorados nos llevará mentalmente a Bizancio y las modernidades de la construcción nos situarán a finales del S. XIX, como si todo el castillo fuera un encantamiento. Almorzaremos en Wies y veremos la espléndida capilla rococó. Por la tarde, nos detendremos en Oberammergau población famosa por las tallas de madera y por la Pasión representada por sus habitantes. Alojamiento.

Día 04 (Jueves) Munich – Ulm – Stuttgart/Sindelfingen (240 Kms)

Desayuno en el hotel y salida hacia Ulm, cuna de Albert Einstein, con su barrio de pescadores y curtidores que mantienen las casas con entramados de madera, la Catedral con la aguja más alta del mundo. Por la tarde, proseguiremos hacia Stuttgart, la capital del Baden Wurttemberg, en la que veremos su viejo castillo, con su precioso patio renacentista, la inmensa plaza de Palacio y la bulliciosa Königstrasse con sus innumerables comercios. Cena en restaurante y alojamiento.

Día 05 (Viernes)**Stuttgart – Selva Negra – Titisee – Freiburg /Offenburg (280 Kms)**

Desayuno en el hotel y salida hacia las carreteras más bonitas de la Selva Negra, llegando a Triberg, con sus bellas cascadas en un frondoso parque. Continuaremos al Titisee, precioso lago de origen glaciar, en un paisaje de abetos. Por la tarde continuaremos a Freiburg, la alegre ciudad universitaria del sur, en la que efectuaremos un paseo incluyendo el barrio de la Catedral o la casa Wenzinger. Veremos la casa de la Ballena, en la que se refugió Erasmo, el Ayuntamiento, la antigua Universidad. Cena y alojamiento en Freiburg/Offenburg.

Día 06 (Sábado) Offenburg – Baden Baden – Heidelberg – Frankfurt (230 Kms)

Desayuno y visita de la vecina Baden Baden, la estación termal que fuera lugar de encuentro de la jet-set europea durante un siglo y que aún hoy mantiene el ambiente que la hiciera famosa, con el Balneario, el Casino, el Teatro, etc. Pasado el mediodía, llegada a Heidelberg, con el impresionante castillo de los príncipes electores y la magnífica vista sobre la ciudad. Por la tarde, efectuaremos la visita con la ruina del castillo de los príncipes palatinos y en la ciudad baja, el puente sobre el río, el Ayuntamiento, la iglesia del Espíritu Santo y la calle mayor. A última hora llegada al hotel en Frankfurt. Cena y alojamiento.

Día 07 (Domingo) Frankfurt – Madrid/Barcelona

Desayuno y tiempo libre hasta la hora prevista del **traslado** al aeropuerto.

Llegada y fin de nuestros servicios.

Fechas de salida

Junio 2015	15, 22, 29
Julio 2015	06, 13, 20, 27
Agosto 2015	03, 10, 17, 24, 31
Septiembre 2015	07, 14, 21, 28

Temporada alta (Oktoberfest en Munich)**Temporada baja****Hoteles previstos**

CIUDAD/HOTEL
Munich Stars Inn Schwabing / Stars Inn Munchen Nord
Stuttgart NH Sindelfingen
Offenburg Palmengarten / Balladins / HanauerhofenAppenweier
Frankfurt NH Nierderrad

APARTADO DE PRECIOS SALIDA DESDE BARCELONA

	<u>Temporada Baja</u>	<u>Temporada Alta</u>
Por persona en habitación doble o triple:	940.-euros	1.140.-euros
Suplemento Individual:	280.-euros	
Suplemento salida península y Baleares:	90.-euros	
Suplemento salida Canarias:	120.-euros	

El Precio incluye:

- Vuelos desde Madrid/Barcelona a Munich con regreso desde Frankfurt.
- Servicio de autocar, incluido impuesto de carreteras alemán.
- Servicio de guía acompañante, buen conocedor de la historia y sociedad alemana, que en algunas ciudades acompañara los paseos por las mismas.
- 6 noches de alojamiento en hoteles ***+ / **** bien situados en las ciudades, si bien en alguna salida, debido a Ferias, Congresos u Oktoberfest, el alojamiento se situará en el área metropolitana de las ciudades indicadas.
- 5 comidas: 1 almuerzo o cena diario excepto el día libre en Munich.
- Entradas al castillo de Heidelberg
- Guías locales en Munich y Heidelberg.
- Seguro de viajes.

El Precio no incluye:

- Tasas aeroportuarias (90.- euros aprox.)

NOTA: los pasajeros cuyos vuelos lleguen más tarde de las 19h00, no tendrán la cena en el hotel. La asistencia de guía en el aeropuerto a la llegada será para vuelos con llegada entre las 10.00 y las 19.00.

Precio SÓLO CIRCUITO DE TIERRA:

Por persona en habitación doble o triple:
Suplemento Individual: 280.-euros

Temporada Baja **Temporada Alta**

795.-euros

995.-euros

Nota: los traslados incluidos están previstos desde aeropuertos principales.